

## Au moins 335 pizzas vendues par l'Amicale laïque de Trélivan



135 pizzas ont été distribuées vendredi, plus de 200 le seront la semaine prochaine.

L'Amicale laïque de Trélivan a lancé vendredi après-midi, sous le préau de l'école Jean-Ferrat, la première phase de sa vente de pizzas à emporter, la seconde ayant lieu vendredi prochain.

Le président, Marc Lemoine, a privilégié le nouveau propriétaire de l'Appaloosa pour la confection des 335 pizzas réparties entre végétariennes, reines, maritimes et bretonnes. Vers la mi-mai, une autre vente de plats aura lieu, appuyée sur les commerçants locaux.

Un concours de pêche est également prévu. Mais le vide-greniers de mai est peu probable, un petit espoir subsistant pour la kermesse de juin, très appréciée.